



Alumni UNAIR Tunjukkan Kepedulian pada Korban Banjir Lewat Pengmas

IKA UNAIR - Banjir menjadi bencana yang kerap melanda Indonesia, tak terkecuali Jawa Timur (Jatim). Salah satu daerah di Jatim yang terdampak banjir adalah Desa Jono, Kecamatan Cerme, Kabupaten Gresik. Banjir yang terjadi akibat jebolnya tanggul kali Lamong ini menyebabkan 80 rumah terendam banjir dengan ketinggian air mencapai 50 cm.

Banjir yang terjadi meninggalkan berbagai permasalahan, seperti kesehatan dan ekonomi. Melihat permasalahan itu, Ikatan Alumni Universitas Airlangga (UNAIR) mengulurkan tangan untuk menangani permasalahan yang ada.



Pentingnya Coaching untuk Fresh Graduate



IKA UNAIR - Menyusun karier masa depan khususnya bagi fresh graduate adalah hal yang sangat penting. Pasalnya, dengan menyusun karier, para fresh graduate akan lebih mudah dalam mengembangkan karier jangka panjang di masa depan. Namun sayangnya, tidak sedikit para fresh graduate yang masih merasa kebingungan dalam urusan karier.

Menanggapi hal tersebut, Direktorat Pengembangan Karier, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) UNAIR kembali menggelar webinar Airlangga Career and Internship Club. Dengan bertajuk *The Power of Coaching*, webinar yang dilaksanakan secara daring pada Kamis (16/3/2023) itu turut mengundang Dessy Emastari Prihatiningtyas, Group Head of Human Capital Management PELINDO. Dalam pemaparannya, Dessy menjelaskan, coaching adalah metode pembinaan yang dilakukan antara mitra (coachee) dengan coach (pelatih) dalam proses pemikiran dan kreativitas yang menginspirasi untuk memaksimalkan potensi, baik secara pribadi maupun secara profesional.

Dies Natalis MKSB UNAIR Rawat Warisan Budaya sekaligus Rayakan Nostalgia Alumni

IKA UNAIR - Departemen Magister Kajian Sastra dan Budaya (MKSB) Universitas Airlangga (UNAIR) menghelat Focus Group Discussion (FGD) dengan mengusung tema Surabaya Batik & Heritage. Rangkaian acara Dies Natalis Magister Kajian Sastra dan Budaya (MKSB) itu berlangsung pada Sabtu (11/3/2023) di Ruang Siti Parwati, Fakultas Ilmu Budaya (FIB), Kampus Dharmawangsa-B UNAIR.



Acara diisi oleh tiga pemateri yaitu, Dekan Fakultas Ilmu Budaya (FIB UNAIR) Prof Dr Purnawan Basundro SS MHum, Dosen MKSB UNAIR Dra Nur Wulan MA PhD, dan Rachmad M Sang pelukis batik Soerabaia Tempoe Doeloe.



Cerita Perjalanan Anna, Alumnus UNAIR yang Jadi Direktur di Kemenkes



IKA UNAIR - Universitas Airlangga (UNAIR) dikenal sebagai penghasil alumni yang sukses menduduki jabatan strategis di berbagai organisasi maupun lembaga. Salah satunya ialah Anna Kurniati SKM MA PhD, alumnus Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM) UNAIR yang kini menjabat sebagai Direktur Pendayagunaan Tenaga Kesehatan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia.

Dilantik langsung oleh Menteri Kesehatan RI, Budi Gunadi Sadikin pada September 2022 lalu, Anna berharap dapat mengemban amanah dengan sebaik-baiknya. "Sejalan dengan transformasi sistem kesehatan yang diusung oleh Kemenkes, yaitu berfokus pada pilar kelima transformasi SDM kesehatan untuk pemenuhan dan pemerataan tenaga kesehatan (nakes) di seluruh fasilitas kesehatan sesuai dengan standar, termasuk juga dalam rangka meningkatkan mutu kualitas kesehatan," sebutnya.

Jalan Ekspor Italia Terbuka Lebar, ITPC Milan Beberkan Strategi Dagang

IKA UNAIR - Departemen Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Airlangga (UNAIR) menggelar program CEO Mengajar Series bertajuk Upaya Peningkatan Ekspor Indonesia ke Italia. Program tersebut dilaksanakan secara terbuka di Aula Fadjar Notonagoro pada Jumat (10/3/2023).

Sri Bimo Adhi Yudhoyono SE MSE, perwakilan Indonesia Trade Promotion Center (ITPC) Milan

sekaligus alumnus Ilmu Ekonomi FEB UNAIR didaulat sebagai pembicara dalam program itu. Ia menuturkan bahwa salah satu tugas ITPC Milan adalah pihak konselor bagi calon eksportir Indonesia. Jadi sebelum memutuskan untuk bekerja sama, sangat dianjurkan agar calon eksportir Indonesia memastikan terlebih dahulu kevalidan dan kepastian mitra kepada ITPC.



UNAIR – MSU Malaysia Launching Program Double Degree di Bidang Magister Manajemen



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

[@ikaunair](https://www.instagram.com/ikaunair) alumni.unair.ac.id
info@unair.ac.id [@ika_u](https://www.instagram.com/ika_u)

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>

IKA UNAIR - Universitas Airlangga akan segera membuka program gelar ganda atau double degree bersama kampus Management and Science University (MSU), Malaysia. Rencananya, program gelar ganda itu akan melibatkan Magister Manajemen UNAIR dan Master of Business Administration (Project Management) MSU Malaysia.

Peresmian program tersebut berlangsung di kampus MSU, Malaysia, pada Senin (13/3/2023). Peresmian dihadiri langsung oleh Rektor UNAIR Prof. Dr Mohammad Nasih, Minister of Higher Education of Malaysia YB Dato' Seri Mohamed Khaled Nordin, Presiden MSU Prof Tan Sri Dato Wira Dr Mohd Shukri Ab Yajid, dan Prof Dr Eddy Yusuf Rektor Jakarta Global University. Peresmian itu dikemas dalam event Launching of Dual Campus MSU Shah Alam & MSU Jakarta dan sekaligus Launching of Double Degree Program Between MSU-UNAIR-JGU.